
   Мотать на 
ус.

    Запомнить то, что может потом 
понадобиться, пригодиться.



быстро, весело, 
сейчас, хорошо, 
сегодня, назад, 

экипаж.





Наречия

      Добела, заново, досыта, 
запросто,  издавна, 
начисто, издалека, 
начерно,  влево, вправо, 
снова, справа.



Тема урока
Правописание гласных на 

конце наречий

                 или 



Учебная задача.

      Узнать, как правильно 
пишутся гласные А и О на 
конце наречий.



Наречия

      Добела, заново, досыта, 
запросто,  издавна, 
начисто, издалека, 
начерно,  влево, вправо, 
снова, справа.



Распределите их на две 
группы

добела,
досыта 
издавна, 
издалека, 
снова,
справа.

заново, 
запросто
влево, 
вправо, 
начерно,
начисто 



НазавО ДосизА



Работа в парах
Карточка №1

Допиши правило.
На конце наречий пишется _____, если они имеют 
приставки из-, до-, с-.
Например, докрасн_, издавн_, справ_.

Карточка №2
Допиши правило.
На конце наречий пишется _____, если они имеют 
приставки в-, на-, за-.
Например, затемн_, насух_, вправ_.

Проверка работы в паре

На конце наречий пишется     ậ   , если они имеют 
приставки из-, до-, с-.
Например, докрасна, издавна, справа.

На конце наречий пишется     ộ    , если они имеют 
приставки в-, на-, за-.
Например, затемно, насухо, вправо.



Я «намотал все знания на ус»!

Теперь никогда не допущу ошибок при 
написании гласных на конце наречий! 

!!! ???


